



第9回 美ら島オキナワセンチュリーラン

恩納村観光大使 益子直美さん来村！

好天に恵まれた1月14日、村コミュニティセンターをスタート・ゴールに第9回美ら島沖縄センチュリーランが開催されました。

村観光大使の益子直美さんがゲストライダーとして、100kmのシーサイドコースに参加しました。益子さんは「第1回から参加していますが、こんなに天気のいい日は初めてです。どんな景色と出会えるか楽しみです」とあいさつし、多くの参加者とふれあい、大会を盛り上げてくださいました。



今大会から本島北部の小高い山坂を駆け抜ける100kmの丘陵コース「ヒルサイドコース」が新設され、142人が出場しました。その他にも従来の160kmのセンチュリーコース、100kmのシーサイドコース、50kmのめんそーれコースの3コースがあり、4コースで県内826人、県外813人、海外221人の合計1,860人が参加しました。

◀スタート地点の声援に手を振って答える参加者



▲ 益子直美さんと長浜村長



三星ライオンズ歓迎セレモニー

2月1日、赤間ボールパークにて韓国プロ野球球団サムスンライオンズの歓迎セレモニーが開催されました。

キャンプ期間は2月1日から3月8日までの日程で行われています。

セレモニーではミス恩納ナビーからの花束贈呈や村と沖縄県、リザンシーパークホテル谷茶ベイ、オリオンビールからの記念品贈呈を行いました。キム・ハンス監督は「このキャンプでしっかりと練習をして、上位を目指して頑張っていきます」とあいさつがあり、長浜村長に記念品を贈呈しました。



全北現代モータース練習試合

～エスコートキッズ～



1月26日、27日の両日に赤間総合運動公園サッカー場で、韓国プロサッカーチームの全北現代（チョンブクヒョンデ）モータースの練習試合が行われました。

1月27日のジェフユナイテッド市原戦では、村内の少年サッカーチームのFUN FCの子供たちがエスコートキッズを任され、全北現代（チョンブクヒョンデ）モータースの選手入場をお手伝いしました。